



PAIN POUR LE PROCHAIN



Paroisse réformée de Neuchâtel

## **Culte Terre Nouvelle à la Collégiale**

**29 avril 2018 à 10h**

### **Apéro-discussion après le culte**

**Bernard DuPasquier, directeur de Pain Pour le Prochain (PPP), assumera la prédication**

Il se réjouit beaucoup de revenir à Neuchâtel, ville de son enfance, pour un culte Terre Nouvelle. Il est à l'origine de l'intégration de la **thématique de la transition** au sein de PPP.

La **transition** c'est quoi exactement ?

Vous en saurez plus en venant au culte ce dimanche 29 avril 2018 et en participant à l'apéro-discussion qui suivra le culte

